
Sono nata a Lecce 53 anni fa, sono sposata .  iniziato ad interessarmi di politica nel 1992 con 
l’associazione ‘CinqueAprile’. Di questa fase mi piace ricordare le numerose iniziative che 
rappresentarono per la città di Lecce un segnale di risveglio, un modo per legare la  politica ai 
nuovi comportamenti urbani.

Ho partecipato attivamente a molte campagne elettorali fino a quando ho deciso di mettermi in 
gioco e candidarmi al quartiere ‘Mazzini’ la prima volta come consigliere poi come candidata 
presidente con l’elezione diretta, dopo l’accorpamento  e la riduzione da 8 a 5 delle circoscrizioni 
nella nostra città . Entrambe le esperienze vissute dall’opposizione quando era sindaco Adriana 
Poli Bortone.

Nel frattempo mi ero iscritta ai Ds di cui sono stata segretaria cittadina dal dicembre del 2004 al 
2007.

Ho fatto parte della segreteria provinciale del PD della direzione regionale e del coordinamento 
femminile . 

Sono stata eletta in consiglio comunale nel 2007 ed ora sono nuovamente in consiglio ma con 
una lista civica ‘Una Buona Storia per Lecce’ e finalmente, dopo 20 anni , faccio parte della 
maggioranza . 

Mi occupo di agricoltura e di turismo. 

Amo gli animali e  con altre amiche  siamo da anni impegnate sul territorio per la  loro tutela e   
benessere sopratutto di quelli meno fortunati . E’ nata così, oramai quasi 10 anni fa,  
l’associazione ‘Randage’ di cui sono la presidente . 



